地域とともに

がんぼろうし

お問い合わせは 国土交通省 東北地方整備局 三陸国道事務所 地域づくり相談室まで

〒027-0029 宮古市藤の川4の1 tel 0193-62-1711 fox 0193-62-5326

fax 0193-62-5326

三陸国道事務所のホームページ及びさんこく携帯サイトは





三陸沿岸道路「久慈北道路」の 工事安全祈願祭を行いました

平成24年12月19日(水)の午前11時から、久慈市侍浜町堀切において「久慈北道路安 全祈願祭」を行われました。

安全祈願祭は、三陸国道事務所が契約する久慈北道路事業に関わる11件の工事請負者からな る「久慈北道路安全衛生連絡協議会」が主催し、工事の無事故無災害を祈願して行われました。

当日は雪が積もった寒い中、久慈市山内隆文市長をはじめとする来賓や関係者50名の方々が 出席しておりました。

久慈市山内隆文市長から「昨年の3月11日以降、久慈北道路が復興道路として位置づけして 頂いた。一日も早い開通を目指して、頑張って頂きたい」と祝辞を頂きました。

また、工藤事務所長から「三陸沿岸道路は、地域の暮らしを支えると共に、災害に強い地域づ くりの支援や地域拠点間の連携を強化するなど、復興のリーディングプロジェクトとして今後の 復興に大きく関わる道路です。安全第一で工事を実施し、一日も早い開通を目指して参りたい。」 と挨拶しました。

三陸沿岸道路「久慈北道路」は、久慈市侍浜町桑畑から同市夏井町鳥谷を結ぶ約7.4kmの 自動車専用道路で、供用中の久慈道路の久慈北ICから延伸します。区間内には侍浜南IC(仮 称)と北側の起点部に侍浜IC(仮称)を配置し、復興と地域振興を支援するべく早期の開通を 目指しています。久慈北道路の完成により、県立久慈病院の30分カバー圏域が拡大し、久慈~ 八戸間が約20分時間短縮されるほか、急カーブや急勾配箇所・幅員狭小区間が回避出来、交通 事故の低減が期待されています。



久慈市山内隆文市長挨拶



来賓の皆様と参加された皆様